



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Selasa, 23 April 2013	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnalists	: -

Perlu Lampu Pengatur Lalin di Simpang Sunter

MOHON kepada Dinas Perhubungan DKI, dan pihak yg terkait agar kiranya diberikan pengamanan brupa lampu merah atau pembatas agar lalu lintas di persimpangan, perempatan yg ada di depan perumahan Green Lake Sunter yang menuju ke arah Sunter Danau, diberikan lampu merah, pengatur lalu lintas karna banyak sekali kendaraan yg seenaknya melewati dan juga berlawanan arah yg menyebabkan macet, kecelakaan sering terjadi. Dan kiranya pihak pengelola Apartemen Green Lake ikut membantu. Terima kasih. Ilham. 083899227xxx

Gaji di Bawah UMP

BUAT pak chandra di sriwijaya airlines & pak jokowi yth, tolong dong pak gimana dgn ump di jakarta? masa gaji msh di bawah ump, katanya gaji di jkt akan naik menjd 2,2 jt tp mana buktinya? masa penerbangan yg sngt terkenal & terlaris tiketnya, gaji aja di bwh ump? mhon pak ditindak & diperhatikan bkn malah dipecat dari Sriwijaya airlines. 082147633xxx

Beri Tempat untuk PKL

KPD bpk jokowi, tlong donk knpa di kelapa gading tdak bleh ada pkl. kalau tdk bleh tlong beri kami tempat. 082310379xxx

Parkir di Tengah Roxy Mas

KEPADA pihak terkait perparkiran, di dpn roxi mas parkir di tengah jalan sudah dilarang, tapi di pinggir jalan di depan toko2 ga di larang, saya yg suka belanja di daerah tersebut merasa terganggu, bayar parkir jadi mahal. 083876890xxx

Guru Minta Naik Gaji

TOLONG buat bapak gubernur jokowi widodo, naikan gaji guru sekarang juga ya, tolong perhatikan nasib guru ya, kalo tidak dinaikan kami akan demo besar-besar dah, dan mogok kerja biar anakanak kaga bisa sekolah dah, tolong dinaikan gaji guru ya. dari boy di bekasi. 085692242xxx

Sedikit-sedikit Lapor Jokowi

SERBA jokowi: kipas angin di swalayan mati, teriak jokowi. jalan mct & bnjir jokowi, toilet mampet jokowi. gaji kecil, jokowi. lurah tit msk kantor jokowi. payah ni wrg dki, males dipelihara. ngga jelas jg kawan ini. xx warga'a blusukan k kntr jokowi? apa yng bs anda lakukan? by udcok edan. 085715715xxx

Kecewa dengan KJS dan RSCM

BP jokowi tlg anak sy sjk tgl 0 smpai skrng PHK RSCM blm jg kshkbr ada ruang kls3 yg ksnng sedangkan anak saya menurut dr bedah anak inisial as hrs segera operasi bgmna ini pak? 087887417xxx

Gerobak Sampah Dikomersialkan

PENGADAAN grobak motor utk sarana kbersihan di stiap wilayah kcamatan disalahfungsikan dn dijadikan ladang bisnis olh kepala seksi kbersihan untuk itu sbaiknya dicabut kmbali. Berantas korupsi pd sarana dn prasarana kbersihn kota jakarta. dari suku dinas (pusat1 dan semua kepala seksi) di jakarta pusat. 087877294xxx

Terlalu Lama Tunggu Bus Transjakarta

BWT pengelola busway, tolong tepat waktu, masa antrian di halte2 nunggu busny berjam2, katanya stiap 15menit. armadany datang. 087781552xxx